

# *José Vicente Rangel: Con Fabricio Ojeda entra al Panteón Nacional la dignidad del pueblo venezolano*

---



Caracas, 23 ene (RHC) El político venezolano, José Vicente Rangel, honró la memoria de Fabricio Ojeda, como revolucionario y luchador de la democracia, “Fabricio fue un patriota y un gran revolucionario”, expresó.

En el Panteón Nacional, a partir de hoy, reposan los restos del combatiente Fabricio Ojeda, los cuales llegan a ese recinto sagrado con la esperanza de un cambio político más justo, dijo Rangel durante su intervención.

“Con Fabricio Ojeda entra al Panteón Nacional la dignidad del pueblo venezolano”, apuntó.

Asimismo, el también periodista, manifestó que Fabricio Ojeda reunía las condiciones innatas y conjugada virtudes para convertirse en el estratega de la victoria popular de aquel 23 de enero de 1958

contra la dictadura militar de Marcos Pérez Jiménez.

Ante ello, aseguró que el legado de Fabricio es un legado de dignidad y capacidad para enfrentar al enemigo que debemos adoptar como revolucionarios, pues, “si no se tiene claro que la oligarquía y el imperialismo son el enemigo, entonces no se es revolucionario”.

El 20 de junio de 1966, Fabricio Ojeda fue capturado en La Guaira, hoy estado Vargas, por el Servicio de Inteligencia de las Fuerzas Armadas (Sifa), dos días de su captura, apareció asesinado en su celda, ubicada a escasos 200 metros del despacho presidencial, con signos de tortura.

Hoy, la Revolución Bolivariana junto al pueblo organizado, le rinde honores y traslada sus restos mortales al Panteón Nacional en reivindicación de su memoria y lucha por la libertad.

(Con información de La Radio del Sur)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/119321-jose-vicente-rangel-con-fabricio-ojeda-entra-al-panteon-nacional-la-dignidad-del-pueblo-venezolano>



**Radio Habana Cuba**